## Des millions de téléphones dorment dans les tiroirs, il serait temps de les réveiller.



Cela représente la continuité dans les projets de développement durable. La thématique de l'écologie fait partie du projet d'école, nous avons postulé pour devenir une école E3D, école dans une démarche de développement durable.

Les retours sont très positifs, cela a permis de mettre à contribution toute la famille, à la fois les enfants et les parents.

C'est à vous maintenant, renseignez-vous auprès de votre mairie.



